

**TRIBUNE - MONTIVILLIERS MAGAZINE - Novembre/Décembre 2019**

**PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS**

**Aurélien LECACHEUR**

**Conseiller municipal**

**[aurelien.lecacheur.mtv@gmail.com](mailto:aurelien.lecacheur.mtv@gmail.com)**

**[facebook.com/lecacheur76290](https://www.facebook.com/lecacheur76290)**

La mobilisation contre la suppression du train s'amplifie. Des centaines de personnes sont venues devant la Mairie le 23/09. J'ai alors remis les 1200 premières signatures de pétition au Maire. Au 7/10, ce chiffre a dépassé les 2000 et chaque jour, des dizaines de signatures continuent d'arriver au courrier. Le projet de tramway, nettement plus lent que le train, n'est pas pour nous : il a d'abord été fait pour et dans l'intérêt du Havre. Montivilliers n'est qu'un alibi «intercommunal» dans cette affaire pour donner bonne conscience à ceux qui veulent y gaspiller 310 millions d'euros d'argent public. Aucun candidat d'aucune liste aux dernières municipales n'a proposé de remplacer le train par un tramway. Personne n'a donc aujourd'hui la légitimité pour l'imposer, c'est aux Montivillonnais de décider, à personne d'autre ! Le Maire a le devoir de vous donner la parole, d'une manière ou d'une autre. Pour continuer de défendre notre train, amplifions la campagne de signature : disons encore plus fort que nous voulons garder notre train à Montivilliers.